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Inició convenio entre Bogotá, Villavicencio y Meta 
  

Representantes de diferentes entidades e instituciones del gobierno distrital, del 
municipio de Villavicencio y la gobernación del Meta se reunieron por primera vez 

para dar inicio al Convenio Marco de Integración Regional.  
  

Bogotá, mayo 27 de 2013. Con un encuentro interinstitucional inició el Convenio 
Marco de Integración Regional entre Bogotá, Villavicencio y Meta, en el cual se 
elaboró un Plan de Acción que estará vigente para los próximos tres años. En esta 
primera reunión se asignaron proyectos para cada uno de los ejes de integración 
regional que se han definido hasta el momento. 
 
“Mediante este espacio de coordinación podremos hacer seguimiento al desarrollo 
de una agenda en temas como sostenibilidad ambiental, desarrollo de la 
integración regional, planeación y ordenamiento territorial, entre otros, lo cual 
beneficiará al Distrito y a la región”, aseguró Carolina Chica, directora de 
Integración Regional, Nacional e Internacional de la Secretaría Distrital de 
Planeación, entidad que está a cargo de la Secretaría Técnica del Convenio. 
 
En el acuerdo de integración participan múltiples sectores del Distrito, del 
municipio de Villavicencio y del Departamento del Meta, como la Secretaría de 
Gobierno, la Secretaría Distrital de Desarrollo Económico, la Alta Consejería para 
Víctimas, así como la Secretaría de Desarrollo Agroeconómico y de Planeación 
del Meta y sus pares del municipio de Villavicencio, entre otras instituciones más. 
 
A través de los proyectos presentados en el Convenio “se unificarán esfuerzos 
para el desarrollo de nuestras actividades administrativas, todo en procura de 
mejorar nuestro plan de acción, lo cual favorecerá a la población. No queremos 
más reuniones donde solo se habla y se exponen ideas, sino que todos estamos 
interesados en acordar y concretar acciones”, manifestó Juan Manuel Cepeda, 
secretario de Planeación de Villavicencio. 
 
Durante este primer encuentro se adelantaron propuestas en materia de 
institucionalidad regional y de gestión de Información regional. En esta última, el 
objetivo es “compartir la información, así como parámetros y protocolos para el 
manejo de la misma con el fin de lograr una articulación administrativa más ágil. 
También es muy importante la planeación y Ordenamiento Territorial, en donde 



 

varios municipios estamos adelantando la modificación de los planes y la idea 
entonces es articularlos para mirar cómo nos complementamos y que el desarrollo 
sea verdaderamente efectivo, cumpliendo objetivos comunes”, agregó Cepeda. 
 
Con respecto a la seguridad alimentaria, se acordó la necesidad de buscar 
estrategias para superar los costos de intermediación. En materia de 
sostenibilidad ambiental, el departamento del Meta y la Alcaldía de Villavicencio 
manifestaron su interés en promover la ampliación del Proyecto del Corredor de 
Conservación de Páramos presentado por el Distrito Capital al Sistema General de 
Regalías con el fin de incorporar territorios estratégicos de este ecosistema que 
hacen parte de su jurisdicción. Finalmente, se trataron iniciativas relacionadas con 
la atención de víctimas con el fin de articular esfuerzos y optimizar actividades. 
 
En el encuentro, se establecieron diferentes mesas interinstitucionales de trabajo 
para seguir avanzando y se acordaron varias fechas para la realización de 
reuniones de seguimiento a las metas acordadas. 
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